



Rad- und Motorfahrer-Verein Däniken

Radfahrt nach Biblis 830 km in 8 Tagen

Ende Mai besuchte der RMV Däniken seine deutschen Radsportkameraden in Biblis. Die Reise wurde von zehn Fahrern auf dem Fahrrad und einem Begleiter im Materialwagen in Däniken gestartet.

Das von Tourenleiter Erhard Engel vorbereitete Unternehmen führte auf der 1. Etappe an den Bodensee nach Friedrichshafen (156 km). Weiter ging es im Allgäu über die Märchenstrasse durch Wangen und Isny nach Peiting (144 km). Die 3. Etappe führte die Pedaleure durch Kempten und Starnberg nach München (85 km). Die weiteren Tagesziele wurden wie folgt erreicht: Über Augsburg nach Zusmarshausen (114 km), über Offingen, wo die Donau überquert wurde, nach Aalen (92 km), weiter durch Oehringen nach Gundelsheim am Neckar (120 km) und schliesslich nach Heidelberg (70 km), wo die Radtouristen von sechs Bibliser Radlern empfangen wurden. Gemeinsam fuhr die verstärkte Gruppe zum Hotel in der Innenstadt, um sich zu erfrischen und danach einen gemütlichen Abend zu verbringen. Nach der Stadtbesichtigung am Samstagmorgen schwangen sich die Radler nochmals auf den Rennsattel und nahmen die restlichen 50 km nach Biblis unter die Räder, wo sie vom Bürgermeister und einer grossen Schar Radsportfreunde empfangen wurden.

Der durch weitere, mit einem Kleinbus angereiste, Verreinsmitglieder verstärkte RMV Däniken erlebte mit den deutschen Kameraden ein im Zeichen der Eintracht und Freundschaft stehendes Wochenende, das die Beteiligten bestimmt noch lange in Erinnerung behalten werden. Die Rückreise erfolgte für alle mit zwei Kleinbussen auf dem kürzesten Weg.

Die anspruchsvolle, von schönem Wetter begünstigte Tour erlaubte es den Radfahrern, während der ganzen Woche jeden Tag

im Freien das in der im Materialwagen mitgeführten Feldküche zubereitete Mittagessen zu sich zu nehmen. Trotz den täglichen Anstrengungen, den vergnüglichen Abenden und der jeweilig frühen Tagwache konnte die ganze Strecke ohne Unfall und ohne nennenswerte Zwischenfälle bewältigt werden. Mit dabei waren auch Elsbeth Engel und der 71jährige Veteran Gottfried Saam. Bemerkenswert ist, dass die ganze Gruppe immer beisammen war und jeder auf den anderen Rücksicht nahm, trotz unterschiedlicher Kondition der einzelnen Teilnehmer.

Volksradtour in Däniken

Am 29./30. Juli wurde die sechste Volksradtour des RMV Däniken durchgeführt. Das schöne Wetter trieb an diesem Wochenende wieder alle Pedalritter aus dem Hause zum Schulhaus Bühl in Däniken. Es haben sich total 760 Teilnehmer am Start eingetragen, davon wieder etliche aus unserer Ortsgemeinde. Die Strecke betrug 33 km und führte vom Start nach Dulliken, durch das Hasli nach Winznau, Stüsslingen und Erlinsbach auf den Geren zum Kontrollposten, wo sich die Teilnehmer mit einem Gratisgetränk erfrischen konnten. Weiter führte die markierte Route durch Küttigen, Aarau, Schönenwerd, Niedergösgen zum Ziel zurück.

Erhard Engel vom RMV Däniken absolvierte die 425. Volksradtour und wurde mit einer Treichel ausgezeichnet. *W. Bütikofer*

